
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                   

安倍自民公明政権の新たな暴走に怒りが広がっています。儲けてい

る大企業にさらに法人税の減税、軍事費は史上最高額の大盤ぶるまい。

一方庶民には、年金も介護・医療も改悪と負担増のオンパレードです。 

暴走政治に追随するのか、それとも防波堤となり市民のくらし・福

祉を守るのか・・・自治体と議員の果たす役割が、いまほど大事な時

はありません。日本共産党議員団は国の悪政を許さず、くらし・福祉

をまもる温かな市政の実現に全力をあげます。 

掛  布  

 

 

年金下がり物価は上がり、
少ない年金では生活できませ
ん。介護保険料も年金に比べ
高すぎます（70代男性） 

市は4月から介護保険料を月768円（基準額の場合）

も値上げする案を発表。3月議会で決定しようとしてい

ます。計画案には、介護施設を新たに作らず、要支援の

人のサービスを保険から外す内容も含まれています。 

日本共産党議員団は一般会計からの繰り入れや減免

の拡充などで介護保険料を引き下げ、安心できる介護制

度めざし力を尽くします。 

 

高い税金を苦労して払ってい
るのだから、市民のために使っ
てください。ムダづかい絶対に
止めてください（60代男性） 

宮田導水路上部整備事業の遊歩道やせせらぎ水路は

不要です。布袋駅周辺のムダな道路整備は中止し、名

鉄に応分の負担を求めます。ムダの削減で生まれる財

源を市民生活と中小業者の支援に回します。 

 

「子どもの医療費中学卒
業まで無料化求める請
願」に反対した議員の顔
が見てみたい（30代女性）

市議会は昨年９月、4,000人余の願いがこめられた無料

化求める請願を賛成少数（日本共産党議員団など４議員の賛成）

で否決しました。４月から窓口負担1割で中学卒業まで拡

大されますが、県下大半のように完全無料でこそ安心して

通院できるのではないでしょうか。 

江南市の財政健全度は全国790市の中で135位。願い

を実現させる財政のゆとりは十分です。日本共産党議員団

は子育て世代を応援し引き続きがんばります。 

 

 

2015年 2月、3月号 NO．365 日本共産党江南市委員会 電話 55-9890       

 

 

 

日
本
共
産
党
議
員
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は
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通
余
の
「
市
政
ア
ン
ケ
ー
ト
」
に

寄
せ
ら
れ
た
一
つ
ひ
と
つ
の
声
を

大
切
に
し
、
市
長
宛
に
40
項
目
の

要
望
書
を
提
出
。
２
月
４
日
文
書

回
答
が
あ
り
ま
し
た
。（
回
答
の
詳
細

は
市
議
団
Ｈ
Ｐ
に
掲
載
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市
民
の
願
い

実
現
へ
、
日
本
共
産
党
議
員
団
は

さ
ら
に
全
力
を
あ
げ
ま
す
。 

市民のために働か
ない議員は辞すべ
き（50代男性） 

幅広いみなさんとの共同を大切に 
願いを実現、負担増の計画を撤回させました 

安倍暴走政治NO！ 日本共産党議員団 

◎商工団体との共同で、住宅リフォーム助成を３年連続で市に実

施させ、地域経済の活性化に貢献 ◎公民館等の有料化・値上

げ計画を各種サークル・団体の方々と力を合わせ撤回させる   

◎子ども医療費助成拡充の署名運動、便利なバスを走らせる住民

運動、原発再稼働反対パレードなど様々な市民運動に参加。 

 

１
月
２０
日
副
市
長
に
手
渡
す 

市長提案のムダな道路整備も、いこまいＣＡＲ予約

便値上げなどの市民負担増も賛成。 

一方、子ども医療費助成の拡充や巡回バス実現を求

める請願、原発再稼働反対や消費税 10％中止、年金削

減中止を願う市民の請願は、反対して否決。 

 

日本共産党議員団 

市政アンケート結果 


